

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 16.04.2024

Uhrzeit: 18:00 bis 18.49 Uhr

Raum: S8

Protokollführer:in: Fynn vor dem Berge

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input type="checkbox"/>
	Malditz	Milan	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Christ	Jessica	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Laarman-Quante	Nils	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input checked="" type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>

	Balzer	Vanni	<input checked="" type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

Gäste	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Gau	Julius	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Moldenhauer	Matthias	<input type="checkbox"/>
	Terveer	Erik	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Nielsen	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vogt	Antonia	<input type="checkbox"/>
	Wolters	Tjark	<input type="checkbox"/>
	Brink	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Binz	Gerrick	<input type="checkbox"/>
	Pfeifer	Toni	<input type="checkbox"/>
	Preugschas	Charlotte	<input type="checkbox"/>
	Chen	Daniel	<input type="checkbox"/>
	Lohmöller	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Weber	Nils	<input type="checkbox"/>
	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Bellak	Emely	<input type="checkbox"/>
	Weidacher	Sarah	<input type="checkbox"/>

	Dreher	Stefan	<input type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Struth	Fan	<input checked="" type="checkbox"/>
	Kommoss	Fabian	<input checked="" type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Student House – aktueller Stand.....	5
TOP 2	Profs of the Night	5
TOP 3	Tischtennisplatte	5
TOP 4	Ansprechpartner für alles Mögliche.....	5
TOP 5	Sonstiges.....	6

TOP 1 Student House – aktueller Stand

- Eröffnung am 17.05.
- Baumaßnahmen sind abgeschlossen
- Wir müssen uns Deko und Bilder etc. überlegen, Ideen:
 - Gruppenbilder von aktiven Mitgliedern
 - Metallposter (American Diner like)
 - Öffentliche Kreativwand
 - Gästebuch
 - Graffiti Wand
 - Sticker hinter Toilettenspiegeln
 - Luftfilter
 - Wall of Fame
 - Pflanzen
- Umzug: wir warten auf ein neues Schloss, wir können wohl ab nächster Woche starten. Sachen die aussortiert werden, werden intern und auch extern angeboten

TOP 2 Profs of the Night

- Aktueller Stand von Licht steht aus – wird sich von Lena drum gekümmert
- Helferliste sucht noch nach aktiven Mitgliedern – tragt euch ein
- Flurtüren werden geschlossen sein

TOP 3 Tischtennisplatte

- Wir haben für das Student House eine weitere Tischtennisplatte angefragt
- Halten wir eine weitere Tischtennisplatte für ca. 3500€ für sinnvoll?

Ja	16
Nein	0
Enthaltung	2

TOP 4 Ansprechpartner für alles Mögliche

- Die FH legt Flyer usw. in der Mensa aus für Ansprechpartner am Campus
- Die Fachschaft hat jetzt auch Info-Material erhalten und kann bei Problemen wie z.B. sexueller Belästigung an die richtige Stelle verweisen
- Diese sollen auch mit ins das Student House übernommen werden mit Flyer Ständer
- Die Pinnwand direkt links im F-Gebäude kann für Gleichstellungs-Plakate mit genutzt werden

TOP 5 Sonstiges

- Bilder, Dokumente usw. bitte in das Tauschlaufwerk und nicht per Mail an Raphael
- Vielen Dank an Jessie und Melanie die den durch weißes Pulver verunstalteten Bücherschrank gereinigt haben